

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

HACIENDA, RELACIONES EXTERIORES Y MINERÍA

Continúa trabajo de Comité que analiza investigación instruida por Trump para aplicar nuevos aranceles al cobre

Se reunió por segunda vez el comité de trabajo del Gobierno integrado por los ministros de Hacienda, Relaciones Exteriores y Minería -además de otras autoridades- creado con la finalidad de monitorear los eventuales efectos de las medidas arancelarias en relación con el cobre anunciadas por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, bajo su nueva administración. En esta ocasión, el encuentro giró en torno a los alcances de la última orden emitida por el líder norteamericano en esta materia: Investigar la posibilidad de aplicar nuevos aranceles a la importación del metal rojo y su impacto en la seguridad nacional de los Estados Unidos.

Tras la sesión, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, aclaró que "la investigación especial no es en sí misma una medida comercial, sino que es más bien un proceso de análisis de las características del abastecimiento de cobre hacia Estados Unidos, uno de los consumidores más importante en el mundo". Y mencionó que "esta investigación tenemos que verla como una oportunidad para mostrar las fortalezas que tiene Chile como proveedor confiable de cobre hacia nuestros clientes y, particularmente, aquellos que están en Estados Unidos".

"Chile es un país que tiene una serie de fortalezas en esa dimensión. Es un país que no tiene subsidios en la industria del cobre, es un país en el cual la trazabilidad del cobre es muy alta y que cumple con estándares ambientales de máxima exigencia", agregó.

Asimismo, el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren, destacó el hecho que "Chile ha sido un proveedor tradicional y confiable de cobre a Estados Unidos". Y sostuvo que "nuestra relación económica con Estados Unidos se enmarca también en una relación de muchos años y la verdad es que estamos muy atentos al avance de esa investigación. Obviamente vamos a aportar, a través de nuestra embajada y el embajador Juan

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, sostuvo que "esta investigación tenemos que verla como una oportunidad para mostrar las fortalezas que tiene Chile como proveedor confiable de cobre hacia nuestros clientes".



FOTO: HACIENDA

Gabriel Valdés, todos los antecedentes que sean necesarios. Y también vamos a hablar con los distintos actores que están presentes en este mercado del cobre en los Estados Unidos", indicó.

En tanto, la ministra de Minería, Aurora Williams, dijo que "Chile

tiene una industria minera con una institucionalidad consolidada, pero además con un ecosistema robusto que permite que los minerales que colocamos en los distintos mercados tengan una trazabilidad con los más altos estándares, no solo ambientales, sino que sociales". Y

destacó que "todos estos elementos hacen que nos transformemos en un socio confiable, capaz de colocar minerales no solo en volúmenes adecuados, sino que, además, en términos de altos estándares".

A la reunión también asistió la vicepresidente ejecutiva (s) de Co-

chilco, Claudia Rodríguez; la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza; y el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl